
平成 30年度 後期開始  
本日 10月 9日（火）から港中学校の後期日程がスタートしました。５日には一人ひとりの

がんばった成果を記した、前期の通知表が渡されました。どうだったでしょう。学習面での

成果はありましたか。計画的に学習を行っていますか。家庭での学習習慣はできていますか。

生徒のみなさんは脳が大きく発達・成長する一番の時期です。いろんな学習をすることで多

くの情報を得、脳に刺激が与えられ活発になり、それが経験となりこれからのみなさんの人

生を支えます。毎日の積み重ねと、いろんなことを考え、学ぶ事が大切です。学習以外にも

部活動や学級・生徒会の記録、出欠の記録などが記されていました。何が良い、悪いではな

く、自分の長所や課題をみつけ、これからの学校生活に生かしてください。さあ、今年度も

あと半分。目標をたてて、やり残すことのないように努力し、毎日を充実させてください。 

 

学校安全 

①避難訓練 

先日避難訓練を行いました。地震からの津波を想定して、屋上まで避難しました。最近は

台風や地震など世界中で自然災害が起こっています。避難訓練はあらゆる場面を想定し、万

が一災害が起こったときに対応できるように行っています。しかし訓練では、全ての場面に

対応できません。あとはみなさんが考えて行動することです。今回も屋上に避難しましたが、

もし、校舎内の廊下が通れなかったら、友だちがけがをしていたら、外に出る扉が開かなか

ったら…など自分で仮想して訓練に参加することが必要です。まずは“自分の命は自分で守

る”そして“臨機応変な対応”このことがたいへん重要です。訓練のときはもちろん、日常

生活の中でも考えてみましょう。 

②敷地周りのブロック塀 

 地震などにより学校のブロック塀の中には倒壊するなど危険なものがあることから、港中

学校のブロック塀も改修されます。すでに体育館横（東側）、北西の角（旧プール横）のブ

ロック塀は撤去され、フェンスに変わったところがあります。今後正門から体育館にかけて

のブロック塀もフェンスに変わります。安全のためですが、学校の景観が少し変わります。 

ちなみにこの夏に学校のプールが取り壊されました。施設の老朽化と授業での水泳の取扱

いが変更されたためです。1969年に作られ、約 50年使用されました。港中学校の歴史に１

つ幕が下りました。跡地についてはとりあえず駐車場になる予定です。 

ちょっといい話 

先日大湊小学校から学校に電話がありました。その内容は２年生の島田歩さんが、「落ち

ていた上履きをわざわざ小学校に届けてくれた」という内容でした。上履きがなくなった児

童は、学校やその周辺など探していたそうです。歩さんは見つけた上履きを小学校にわざわ

ざ持って行ってくれました。思いやりの心の現れです。歩さんどうもありがとう！ 
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～ 港中活躍しています～   

伊勢度会中学校秋季体育大会途中結果 
優勝   バレーボール・卓球女子個人（森田梓月） 

準優勝  サッカー・女子バスケットボール 

優秀選手  

須﨑菜々美・森 遥花・北口千桜・髙橋いろは・丸山瑞葉（バレーボール） 

森田梓月（卓球）   中野景太・北井郁海（サッカー） 

中村若菜・龍田真白（バスケット） 
 

文化祭案内 

 10 月 28 日（日）に文化祭を行います。 

主な時間帯 

8:45 開祭式     14:00 合唱部発表 

11:00 合唱コンクール 15:10 閉祭式 

12:45 PTA バザー   8:50～14:30 生徒作品展 

再生資源回収 

１２月１日（土）に行います。

新聞・雑誌・ダンボールなど

貯めておいてください。 

お知らせ 

今年度は台風等の影響で、学校から急な連絡を行う事が度々ありました。このよ

うな緊急時は学校からメールを配信し保護者のみなさまにお伝えしております。こ

れまでは電話による連絡を行っていましたが、個人情報保護の観点から、また不在

のときがあるなどの理由で、港中学校は電話での連絡を現在行っていません。です

ので主旨をご理解いただき、まだ未登録の方は登録していただきますようお願いし

ます。またご家庭で複数登録できますので、生徒が自宅待機の場合などに連絡の取

れるようにしていただくと漏れがなくなるかと思います。 

また、登録されているのにメールが届かなかった方は携帯電話機の設定が影響し

ている可能性があります。学校のほうで解消できる場合があります。このような場

合や登録に関すること、その他何かありましたら、教頭まで連絡していただきます

ようお願いします。 

 

お 願 い 

 市内の中学校では、運動会や文化祭などの行事の後や部活の大会後などに

飲食店等に生徒が集まって打ち上げのようなことをすることを禁止してい

ます。これは、お金のかかることはもとより、このようなことが様々なトラ

ブルのきっかけとなったり、度重なる中で飲酒や喫煙などの機会になること

も過去に幾度となくありました。また、夜間においては、帰宅時の心配もあ

るなど、中学生にとって好ましいことではありません。一部の保護者の方が

同伴されても責任を負うことはできません。子どもの頑張りはそれぞれのご

家庭で暖かく労っていただくことが大切だと思います。ご理解いただくとと

もに、ぜひご協力をお願いします。 

 

 

  


